
ВЕРХОВЬЕ
Работа по профилактике безнадзор�

ности и правонарушений среди несо�
вершеннолетних обсуждалась на вче�
рашнем совещании, которое провёл
первый заместитель главы администра�
ции района Н.Н. Кузнецов.

Было отмечено, что в районе за де�
сять месяцев этого года несовершенно�
летними подростками совершено 12
преступлений. Для сравнения: за анало�
гичный период 2004 года — 24. 

Существенного сокращения уровня
подростковой преступности удалось до�
стичь благодаря реализации ряда целе�
вых программ, способствующих граж�
данскому становлению подрастающего
поколения. Кроме того, создан банк
данных обо всех несовершеннолетних
жителях района.

Всего в Верховском районе насчиты�
вается 55 семей, относящихся к катего�
рии социального риска, в которых вос�
питываются 97 детей. 38 из них нахо�
дятся в социально опасном положении.
49 подростков состоят на учёте в комис�
сии по делам несовершеннолетних. 

Подводя итоги совещания, Н.Н. Куз�
нецов призвал руководителей всех
служб и ведомств активнее участвовать
в привлечении молодёжи к занятиям
спортом, в трудоустройстве подростков
из неблагополучных семей.

ДМИТРОВСК
В дмитровской средней школе № 2

состоялся учебно�методический сбор
директоров школ района и преподава�
телей основ безопасности жизнедея�
тельности. Обсуждались пути перевода
учреждений образования на работу в
особых (военных) условиях.

Хорошую теоретическую подготовку
показали директор школы № 2 Дмит�
ровска С.Г. Алдошина и преподаватель
ОБЖ этого образовательного учрежде�
ния К.А. Афоничкин.

Девять тысяч рублей планируется вы�
делить в ближайшее время из районно�
го бюджета на организацию вакцинации
медицинских работников против грип�
па. Средства перечислят в соответствии
с разработанным планом мероприятий
на период роста заболеваемости насе�
ления гриппом и другими острыми рес�
пираторными вирусными инфекциями.

20 тысяч рублей из бюджета района
уже выделено на вакцинацию детей в
образовательных учреждениях. 

КОЛПНА
Состоялся районный этап областного

конкурса "Лучший продавец�2005".
Встретились команды районного потре�
бительского общества и частных пред�
принимателей. 

Представители команд продемон�
стрировали своё мастерство в оформ�
лении витрины бакалейного, кондитер�
ского, промтоварного отделов. Кроме
того, продавцы должны были проявить
пример чуткого отношения к покупате�
лям. 

Победительницей районного этапа
конкурса признана представительница
команды райпо Елена Рыжих.

КРОМЫ
Завтра в Черкасском филиале район�

ной библиотечной системы состоится
презентация информационного центра.
Оснащённый компьютерным оборудо�
ванием, подключённым к сети Интернет,
центр призван содействовать выбору
профессий выпускниками девятых —
одиннадцатых классов. При этом пере�
чень и статус предлагаемых профессий
ориентирован, как правило, на аграр�
ный сектор экономики. Это сделано для
того, чтобы сдержать отток граждан из
села в город. 

На открытии центра будут присут�
ствовать исполняющий обязанности
главы администрации района И.Н. Ми�
тин, глава Стрелецкой сельской адми�
нистрации В.П. Сальников, учащиеся
выпускных классов Черкасской средней
школы. 

ЛИВНЫ
2468 граждан обратились с начала

2005 года в администрацию района с
заявлениями на получение субсидий
для оплаты жилья и коммунальных услуг.
По результатам заседаний районной ко�
миссии за девять месяцев субсидии вы�
плачены 2380 семьям.

Так, 1686 семей (жители частного
сектора) получили в общей сложности
3,39 миллиона рублей, а 694 семьям,
проживающим в муниципальном жилом
фонде, выплачено 1,843 миллиона руб�
лей.

На рассмотрении комиссии остаются
88 заявлений. 

МЦЕНСК
В деревне Большая Каменка Спас�

ско�Лутовиновской сельской админист�
рации состоялся районный турнир по
мини�футболу. В нём приняли участие
шесть команд из сельских администра�
ций. 

Первое место присуждено Спасско�
Лутовиновской сельской администра�
ции, второе — Тельченской, третье —
Протасовской. 

МАЛОАРХАНГЕЛЬСК
Районный совет ветеранов войны,

труда, Вооружённых Сил и правоохра�
нительных органов совместно с админи�
страцией района организовали для 22
ветеранов и инвалидов района экскур�
сионную поездку в национальный парк
"Орловское полесье". 

Для оплаты экскурсии были исполь�
зованы средства, выделенные в мае
этого года районной ассоциацией пред�
принимателей к 60�летию Победы в Ве�
ликой Отечественной войне.

Информагентство

"Орловской правды".

ПО ГОРОДАМ 
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(Окончание. 
Начало на 1�й стр.).

Мы в Орловской области ре�
шительно выступаем за социаль�
но ориентированную рыночную
экономику, за признание частной
собственности, в том числе на
землю, за высокую роль предпри�
нимательских структур в развитии
экономики, за права и свободы
человека и гражданина. В своей
позиции мы не колеблемся, и она
находит поддержку у большин�
ства населения. Мы за то, чтобы
молодому поколению дать воз�
можность трудиться и зарабаты�
вать, ветеранам и старшему поко�
лению — заботу, детям — полно�
ценное воспитание, обучение и
все условия для их гармоничного
развития. Это целая система ми�
ровоззренческих, экономических
и нравственных установок, кото�
рые мы у себя претворяем в
жизнь, — сказал Егор Семенович
Строев.

Губернатор Орловской области
рассказал гостям о развитии сис�
темы высшего и послевузовского
образования на Орловщине, о
развитии промышленности. Осо�
бо отметил, что аграрный ком�
плекс области работает по прин�
ципу многоукладной экономики,
ведется создание агрофирм и аг�
рохолдингов, в этот сектор актив�
но привлекаются инвестиции.
При этом было отмечено, что
именно сдача земли в аренду спо�
собствует развитию сельхозпро�
изводства. Е.С. Строев рассказал
об увеличении объемов строи�
тельства жилья в регионе, о зако�
нодательной базе, а также о сло�
жившихся взаимоотношениях с
другими регионами страны, с за�
падными странами. 

В завершение своего выступ�
ления губернатор области
Е.С. Строев подчеркнул:

— Мы с уважением оцениваем
ту тяжелую долю, которая выпала
на плечи президента Чеченской

Республики: насколько тяжело ру�
ководить народом, когда дома
неспокойно. Мы понимаем труд�
ности чеченского народа, мы вас
поддерживаем. За последние
пять лет наша область увеличила
отчисления в федеральный бюд�
жет в пять раз. 

Вы приехали в коренную Рос�
сию, в область, которая всегда
была перекрестком истории.
Здесь были страшные сражения в
Смутное время, во времена Дени�
кина, в годы Великой Отечествен�
ной войны. На Орловщине нет ни
одной семьи, которая бы не поте�
ряла близких родственников в той
войне, поэтому мы понимаем, что
разжигание пламени националь�
ной розни сегодня недопустимо.
Вы для нас — как посланцы мира,
приехавшие из Чечни. 

Свое ответное слово прези�
дент Чеченской Республики 

А.Д. Алханов начал со слов благо�
дарности в адрес губернатора об�
ласти Е.С. Строева, в адрес про�
стых орловцев — за теплый при�
ем, который был оказан делега�
ции, поблагодарил Егора Семено�
вича за краткий экскурс в исто�
рию, за рассказ об экономичес�
ких преобразованиях в области.

— Перед приездом на Орлов�
щину я не сомневался в таком
теплом приеме, в искреннем рус�
ском радушии, которое издревле
живет в ваших сердцах. А Егор Се�
менович как мудрый политик,
мыслящий в масштабах государ�
ства, как руководитель с большой
буквы сделал эту встречу вдвойне
радушной — и с точки зрения про�
стых человеческих, и государ�
ственных отношений. Россия бу�
дет сильной только лишь тогда,
когда все народы, населяющие
эту великую страну, будут жить в

мире и согласии. В этом и заклю�
чена истина и великая сила наших
народов. 

А.Д. Алханов отметил, что, не�
смотря на негативные послед�
ствия, связанные с распадом Со�
юза и последующим реформиро�
ванием нашей страны, Орловская
область в настоящее время дина�
мично развивается. 

— Нам есть чему у вас поучить�
ся, — заметил А.Д. Алханов. 

Президент с сожалением кон�
статировал, что в настоящее вре�
мя в республике нет развитого
промышленного комплекса, но в
то же время делаются первые ша�
ги по его становлению, которые
стали возможны благодаря разви�
тию партнерских отношений с
другими регионами России, при�
влечению инвестиций. Интерес же
к нашей области основан на вза�
имовыгодном сотрудничестве. 

Не скрывая некоторого волне�

ния, А.Д. Алханов, обращаясь к гу�
бернатору, подчеркнул: 

— Спасибо за то, что пять лет
назад вы поняли нас, подписали
соответствующее соглашение. В
нашей стране должны развивать�
ся межнациональные и межрегио�
нальные отношения. Без этого
нельзя говорить о крепком и
сильном государстве. То, что вы
делаете, делается во имя России,
единой и неделимой.

Президент поделился инфор�
мацией о состоянии дел в респуб�
лике. В частности, рассказал о

криминогенной обстановке, кото�
рая в настоящее время остается
достаточно сложной, но вместе с
тем, по его словам, наметилась
устойчивая тенденция к стабили�
зации. В этом есть и заслуга ор�
ловской милиции. Все эти годы
сотрудники органов внутренних
дел области принимали самое ак�
тивное участие в обеспечении
правопорядка на территории рес�
публики. Президент рассказал и о
положительных тенденциях в раз�
витии экономики, общественно�
политических процессов, зарож�
дении гражданского общества.
Напомнил о предстоящих парла�
ментских выборах, саму возмож�
ность проведения которых, по его
признанию, обеспечило коренное
улучшение  общественно�полити�
ческой ситуации в регионе. По
мнению А.Д. Алханова, выборы
закончат становление политичес�
кой системы республики.

Закончил свое выступление
президент Чеченской Республики
словами из стихотворения Федо�
ра Тютчева: "Единство, — возвес�
тил оракул наших дней, — быть
может спаяно железом лишь и
кровью". А мы попробуем спаять
его любовью, — а там увидим, что
прочней".

По завершении встречи в ад�
министрации делегация предста�
вителей Чеченской Республики
посетила Орловский юридичес�
кий институт МВД РФ. Место
встречи с курсантами было вы�

брано не случайно: в вузе обуча�
ются чеченские ребята — 31 чело�
век. Они — будущее республики,
им в скором времени предстоит у
себя на родине обеспечивать
правопорядок.

На встрече с руководством ин�
ститута, с курсантами, студента�
ми и слушателями вуза А. Д. Алха�
нов особо подчеркнул:

— Нас пытаются развести по
разным углам, но для нас самое
главное — дружба народов Рос�
сии! Если мы сохраним единство,
ни одна страна в мире не способ�
на будет разделить Россию. Се�
годня нам очень тяжело отстраи�
вать заново то, что было разруше�
но. Война не была волеизъявле�
нием чеченского народа, никогда
чеченский народ не пойдет на от�
деление от России. Чеченский на�
род не мыслит себя вне России.

— Мы очень признательны гу�
бернатору области, орловцам за
теплый прием, оказанный нашим
ветеранам Великой Отечествен�
ной войны в День Победы. А за
детей, отдыхавших в "Орловчан�
ке", особое спасибо, — добавил
Алханов. — Десять лет этим де�
тям внушали, что русские — вра�
ги, что они взрывают чеченские
дома, убивают детей и женщин.
Нет, это делают не русские, это
дело рук ваххабитов. Дети и со�
провождавшие их взрослые до
глубины души были тронуты теп�
лым приемом в Орле, они по�но�
вому взглянули на происходящие
вокруг события, многое поняли.
Это очень важно, ведь в их руках
— будущее республики.

Президент Чеченской Респуб�
лики А.Д. Алханов наградил не�
скольких орловских милиционе�
ров медалью "Защитник Чечен�
ской Республики" за личное му�
жество и отвагу, проявленные при
исполнении служебного долга на
территории Чеченской Республи�
ки.

Дина ЯГУПОВА.

Во имя России, единой и неделимой

"Вся надежда на вас! Мы живем как в сказке, как
тот витязь на распутье, — пишет наша читательница
— жительница дома № 78 по ул. Пожарной в Орле
пенсионерка А.Г. Хрипкова. — Если идти налево, то
можно поломать ноги. Дело в том, что когда постро�
или наш дом, то ни подхода, ни подъезда к нему не
предусмотрели. До сих пор иногда такси, "скорая
помощь" не могут нас найти. Узкая тропка, что ве�
дет к остановке транспорта на улицу Горького, при�
шла в негодность. Мы неоднократно обращались в
Советскую администрацию. К нам приезжали  её
представители, согласились, что надо делать доро�
гу. В прошлом году, правда, уже глубокой осенью,
часть дороги заасфальтировали, а  потом пошел
снег, началась зима, и рабочие уехали, так и оста�
вив недоделанными каких�то сто шагов до нашего
дома… Пойдешь направо (туда мы ходим в поликли�
нику, к школам № 39 и 19, детским садам), тоже
покалечишься".

К дому № 78  я подходила с правой стороны, с
улицы Пожарной.   Часть дороги, усыпанной щеб�
нем, — вся в ямах и выбоинах. В распутицу здесь ог�
ромные лужи.

— Вот здесь, на этой дороге, я поломала себе ру�
ку два года назад, — говорит при встрече автор
письма  Александра Гавриловна. —  Шла в поликли�
нику к невропатологу, а попала к  травматологу. Тро�
туаров нет, а машины едут, я посторонилась, ну и
упала… Сама я на пенсии, много лет проработала в
школе учителем истории, жители дома попросили
написать письмо. В нашем доме 70 квартир, живет
много молодых семей.  Мамы гуляют с колясками,
дети ходят в школу, часто приходят домой все за�
брызганные грязью. По улице ездит много машин
(недалеко мойка и автостоянка), притирая пешехо�
дов к деревьям и домам. Мы просто опасаемся за
жизнь детей.

Ближе  к дому дорога нормальная.
— Этот участок пути заасфальтировали в про�

шлом году, —  поясняет моя собеседница. —  Возле
дома сделали даже площадку для стоянки автома�
шин. Обещали все доделать этим летом, но  лето
прошло, и сентябрь, и октябрь, а воз, как говорят, и
ныне там. Поэтому и написали письмо в редакцию:
слышали, что  в этом году    было выделено 23 млн.
рублей на ремонт дорог в Орле, и очень надеялись,
что сколько�нибудь из этой суммы пойдет и на бла�
гоустройство наших тропок.

Комментируя ситуацию, главный инженер МУП
ДЭУ г. Орла А.Ю. Глоденко сказал: "Сколько нам бы�
ло выделено денег, столько мы и сделали. В этом
году уже вряд ли заасфальтируем оставшуюся часть
дороги.  Во�первых,  нам не выделено на эту работу
средств, а во�вторых — зима уже на дворе…"

Ничего утешительного не сказал в своем ком�
ментарии и начальник городского управления ком�
мунального хозяйства И.К. Бунов:

— Действительно, по улице Пожарной часть до�
роги заасфальтировали, там нельзя было пройти, —
согласился он. — Сейчас все дорожные работы при�
остановлены, так как на данный момент  нет
средств. 

Понятно, что в городе немало улиц, которые тре�
буют ремонта. Но ведь  дорогу, ведущую к дому 
№ 78, уже начали благоустраивать, прозвучали обе�
щания ее доделать. Поэтому хочется верить,  что в
следующем году придет праздник и к жителям ули�
цы Пожарной. 

Юлия РЮТИНА.

Наш путь лежит в деревню
Жилино. Здесь, на бывших
фермах некогда крепкого
сельхозпредприятия, теперь
основано крестьянское хозяй�
ство. С его работниками стоит
познакомиться: не часто
встретишь в наших краях ов�
цеводов. Неожиданно слева
от нас появляется отара овец,
а это значит, где�то рядом
должен быть и хозяин. Впро�
чем, вокруг — ни души. В не�
доумении оглядываемся, пы�
таясь разглядеть "невидимо�
го" хозяина отары. Все на�
прасно. Внезапно животные
устремляются по направле�
нию к реке и резко "тормозят"
— впереди обрыв, внизу река.
Заинтригованные, вслед за
отарой отправляемся и мы:
узнать, что же их так туда по�
тянуло. Оказалось, испуган�
ные чужаками овцы таким об�
разом дали знать о себе хозя�
ину: с кручи удается разгля�
деть всадника на лошади,
мирно пасущего стадо буре�
нок. Тут и он увидел неждан�
ных гостей…

Преодолев пару сотен мет�
ров, верхом на лошади к нам
приближается Руслан Зубай�
раев, один из членов фермер�
ского хозяйства. Приветливо
улыбается, правда, фотогра�
фироваться поначалу отказы�
вается.

— Вон буренок моих сни�
майте да овец, — говорит, а
сам с любовью на них погля�
дывает.

Зубайраев одет в теплую
куртку, не продуваемую вет�
рами,  да в валенки на резино�
вом ходу: даром, что осень, а
зябко верхом. 

Из беседы с Русланом уз�
наем, что он и еще четверо
его братьев приехали на Ор�
ловщину из далекой Чечено�
Ингушетии еще в 1987�м.
Приехали по совету друзей и
родственников, не один год
проживших во Мценском рай�
оне. Руслан обзавелся семь�
ей, построил дом и вместе с
братьями Асламбеком и Ша�
липом занялся разведением
скота.

— Вначале выращивали по
паре буренок, — вспоминает
Руслан, — постепенно дойное
стадо увеличивали. Решили
создать фермерское хозяй�
ство. Выкупили у бывшего

СПК "Жилино" фермы. Заня�
лись и овцеводством. Закупи�
ли овец местной породы.

Нынче в крестьянском хо�
зяйстве Зубайраевых 70 овец,
около 100 голов крупного ро�
гатого скота, в том числе 11
коров.

Супруга Руслана — Аминат
— своими руками делает тво�
рог и сыр, которые три�четы�
ре раза в неделю Зубайраевы
продают в городе на рынке.
Руслан говорит, домашние
молочные продукты нарас�
хват, но все же спрос покупа�
тельский приходится учиты�
вать: кто�то любит творог
нежный, как творожная масса,
кто�то — "посуше", рассыпча�
тый.

Овцеводством Зубайраевы
занялись год назад. Животных
на ферме становится все
больше, скоро отара еще по�
полнится: фермеры догово�
рились о закупке овец рома�
новской породы. Однако пока
им не везет с продажей овечь�
ей шерсти. Зубайраевы не от�
чаиваются: найдутся покупа�

тели...
— Заниматься

ж и в о т н о в о д �
ством выгодно,
— делится с на�
ми Руслан, — мы
увеличиваем по�
головье, но за�
траты себя оп�
равдывают: за
счет вырученных

средств ремонтируем фермы,
закупаем кормоуборочную
технику, да и на жизнь нашим
семьям хватает…

У Руслана трое сыновей:
старший — школьник, а млад�
шему — Салману, всего годик.
Фермер не сомневается, что
дети, когда подрастут, станут
ему надежными помощника�
ми. С таким же усердием, как
отец, станут работать на фер�
мах, сохранять и приумножать
то, что удалось создать на
хлебосольной мценской зем�
ле.

Наталья ЗАРУБИНА.

Мценский район.

НА ФОНЕ ГОРОДА

Сто шагов 
до праздника

ЗЕМЛИ ОРЛОВСКОЙ НОВОСЕЛЫ

Мценский фермер 
Руслан Зубайраев

На дворе поздняя осень, а редакционный "уазик" без
труда преодолевает грунтовые проселочные дороги. 
На кленах и березках еще желтеет листва, не торопится
облетать, как и мы, "ловит" последнее, непривычное
для ноября тепло.
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Можно не знать, на каком уровне
развития находится общество, в ко�
тором живет человек, написавший
данное письмо. Это и без того понят�
но — не на высоком. Во�первых, по�
чему информацию о лекарствах он
пытается узнать через редакцию?
Значит, в других учреждениях, куда
он обращался, ему не помогли или

нагрубили. Во�вторых, почему чело�
век вообще должен разыскивать ле�
карство, бегая по всему городу?

В этом письме нас — газетчиков
— радует лишь одно: свою послед�
нюю надежду человек возлагает на
наш творческий коллектив. 

Получив письмо, мы сразу попыта�
лись позвонить в единую справочную

всех городских аптек. По�моему, ло�
гичный шаг. Номер телефона в ста�
ром справочнике нашелся, но теле�
фон почему�то упорно молчал. Зво�
ним в городскую справочную, потом
в одну аптеку, другую, третью — бес�
полезно, единая справочная аптеч�
ная служба прекратила существова�
ние. Видимо, бюджетных денег на со�
держание нескольких диспетчеров не
хватило.

Информацию мы смогли получить
только в отделе организации лекар�
ственного обеспечения областного
управления здравоохранения. Нам
сообщили, что лекарство, которое
необходимо нашему читателю, есть в
аптеке на улице Красина, дом 6�а.

Необходимой мази, к сожалению,
нет, но есть достаточный ассорти�
мент аналогичных препаратов, и то�
же по бесплатному рецепту, надо
только обратиться к лечащему врачу.

Этому читателю мы как�то помог�
ли, а что делать остальным? Обзва�
нивать все аптеки? А если дома нет
телефона? И потом: не в каждой ап�
теке с вами будут достаточно кор�
ректны, тем более если речь идет о
льготных препаратах. 

По�моему, единая аптечная спра�
вочная людям катастрофически не�
обходима. Она сегодня даже важнее,
чем в советские времена, когда апте�
кари и предложить�то ничего не мог�
ли. Так, может быть, уже пора внести
в расходную строчку городского
бюджета возвращение единой аптеч�
ной справки или самим руководите�
лям аптек создать информационную
службу? 

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

ДОЖИЛИ!

Редакция или аптека?
Ну  и зачем мне этот хваленый социальный пакет?  Пришел я на при�

ем к хирургу в Плещеевскую поликлинику, он мне выписал льготные

рецепты. Прихожу в 126�ю аптеку — лекарств нет. Еду в аптеку на 

ул. Цветаева — тоже нет. Отказали и в 54�й, и в 5�й аптеках. А я инва�

лид по зрению, ездить по городу мне сложно. Помогите узнать, где

можно приобрести мои лекарства. Копии рецептов прилагаю.

Иван КЛИМАКОВ.

с. Плещеево.
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В ОРЛЕ 

ГАЛА�КОНЦЕРТ
Гала�концерт III областного конкурса

народного танца "Русские узоры" со�
стоится 12 декабря в Орловском госу�
дарственном академическом театре
имени И.С. Тургенева. В концерте при�
мут участие победитель и призёры од�
ноимённого областного конкурса, а
также танцевальный коллектив Орлов�
ского государственного института ис�
кусств и культуры "Радуга", муници�
пальный ансамбль "Славица", образ�
цовый ансамбль танца "Цветы плане�
ты", студенты колледжа искусств. Ор�
ганизатор мероприятия — областной
центр культуры. Билеты можно приоб�
рести по адресу: г. Орел, улица Совет�
ская, 29.   

ЗАВОДСКОЙ РАЙОН

ПЕРВЕНСТВО РАЙОНА 

ПО БАСКЕТБОЛУ
Пять мужских команд средних спе�

циальных учебных заведений района и
спортсмены школы № 40 станут участ�
никами стартующего в конце ноября
районного первенства по баскетболу.
Трёхдневные состязания пройдут в го�
родском центре культуры. Возраст ба�
скетболистов — не старше 19 лет. По�
бедителю от городского спортуправле�
ния будет вручён специальный кубок. А
отдел по делам молодёжи администра�
ции района подготовит всем командам
памятные призы. 

В прошлом году победителем пер�
венства стала команда Орловского
строительного колледжа.  

СЕВЕРНЫЙ РАЙОН

ЭКОЛОГИЧЕСКИЙ ПРАЗДНИК
18 ноября в центре детского творче�

ства Северного района состоится эко�
логический праздник "Планета — наш
дом". В числе приглашённых 30 участ�
ников районного экологического отря�
да — школьники и учащиеся профес�
сионального лицея № 7. Их наградят
грамотами и благодарственными пись�
мами главы Северной администрации
П.Е. Худякова и районного отдела об�
разования. Как сообщили специалисты
отдела, праздник проводится третий
год подряд. В этот раз в нём примут
участие директор районного центра
занятости населения Г.И. Никитина и
директор МУП ЖРЭУ № 4 А.И. Маяков.  

ПОСВЯЩЕНИЕ 

В СТАЛЕПРОКАТЧИКИ
Традиционное посвящение молодых

работников Орловского сталепрокат�
ного завода  в сталепрокатчики состо�
ится 21 ноября в концертном зале ДК
"ОСПАЗ". Более 100 девушек и юно�
шей, работающих на предприятии с
начала 2005 года, встанут в один ряд с
опытными специалистами. 

СОВЕТСКИЙ РАЙОН

СТАЛИ АСПИРАНТАМИ
Завершились вступительные экза�

мены в аспирантуру Орловского госу�
дарственного института искусств и
культуры. На первый курс зачислены
восемь аспирантов. Учиться они будут
очно и заочно по двум специальнос�
тям: "Теория, методика и организация
социально�культурной деятельности" и
"Библиотековедение, библиографове�
дение и книговедение". Научными ру�
ководителями утверждены профессо�
ра Московского государственного уни�
верситета культуры и искусств и
ОГИИК.   

Напомним, что право на осуществ�
ление послевузовского профессио�
нального образования (аспирантуры)
ОГИИК получил совсем недавно —
лишь в марте 2005 года.

ЧИСЛО ОБРАЩЕНИЙ РАСТЁТ 
В третьем квартале 2005 года зна�

чительно возросло число письменных
обращений граждан района в отдел по
защите прав потребителей. Об этом
сообщили в районной администрации.
Специалистами отдела рассмотрено
148 таких обращений (на 7,7% больше
аналогичного периода прошлого года),
из них — 128 по поводу продажи нека�
чественных товаров и четыре — в свя�
зи с предоставлением некачественных
бытовых услуг. 

По выявленным нарушениям совме�
стно с инспекторами Роспотребнадзо�
ра проведено 28 проверок. Виновные
привлечены к административной от�
ветственности на общую сумму 12,5
тысячи рублей.

КОМПЬЮТЕРНЫЕ

ПРОГРАММЫ 

ДЛЯ ШКОЛЬНИКОВ
Во время осенних каникул Орлов�

ский региональный центр Интернет�
образования собрал вместе победите�
лей конкурса "Мой край.ru", который
проходил в октябре 2005 года. Его уча�
стниками были школьники Орла и об�
ласти. Ребята представляли свои раз�
работки — анимационные программы
по математике, физике, истории, рус�
скому языку, биологии и другим
школьным предметам. 

Для шестерых победителей конкур�
са были организованы дополнитель�
ные занятия. Учащимся рассказали о
такой компьютерной технике, как
флэш�анимация, и методах работы в
этой программе.

Информагентство
"Орловской правды".

Такие масштабные совещания
давно стали традицией у хирургов,
терапевтов, педиатров, пульмоно�
логов…  А врачи экстренной помо�
щи до сих пор "варились в соб�
ственном соку", то есть решали
проблемы каждый в своем регионе.
Но наступило время, когда медики
скорой помощи решили заявить о
проблемах столь необходимой
службы в масштабах России.

А проблем здесь хватает. При�
чем они оказались очень похожими
для всех территорий страны, по�
этому главными темами обсужде�
ния на съезде стали: оснащение
скорой помощи, организация рабо�
ты, разработка единых стандартов
экстренной помощи. Утверждение
таких  стандартов очень важно для
всех нас — потенциальных пациен�
тов. Проще говоря, это означает,
что мы вправе претендовать на  ка�
чественную и срочную медицин�
скую помощь по общим стандартам
— будь ты в районном городке или
в крупном областном центре. По�
нятно, что решение такого серьез�
ного вопроса требует финансовых
вливаний.

О финансировании службы ско�
рой помощи говорилось тоже очень
много. Врачи из некоторых россий�
ских глубинок эмоционально рас�
сказывали о своих бедах: о том, что
бывают ситуации, когда бригада
скорой помощи едет к сердечнику
только с рублевым валидолом, а из
обезболивающих средств в чемо�
данчике остается лишь неэффек�
тивный новокаин.

Но многим выступающим  можно
было только позавидовать: совре�
менное оснащение, медикаменты,
мобильная связь.

Еще одна серьезная проблема
службы скорой помощи, которая
подробно обсуждалась на съезде,
— это квалификация врачей. Ока�
зывается, по всей стране только 30
процентов врачей скорой помощи
имеют квалификационную катего�
рию. В этом плане орловская служ�
ба выглядела выигрышно. У нас
почти все врачи (80 процентов)
имеют подтвержденную категорию,

из них с высшей — 8 человек, и
один имеет звание "Заслуженный
врач России".

— Для многих регионов серьез�
ной проблемой остается транс�
порт, — рассказывает делегат
съезда, главный врач орловской
станции скорой помощи  Н.Н. Пан�

ченко. —  К счастью, для нас эта
проблема не настолько остра. Мы в
прошлом году получили три маши�
ны, в этом году еще три. Надеемся
еще на федеральную программу,
которая предусматривает 36 но�
веньких оборудованных машин на
нашу область. Так что в этом плане
нам попроще.

Более слабым звеном орлов�
ской "неотложки", как пожалова�

лась Нина Николаевна, являются
кадры. Не кидаются врачи в скорую
помощь на вакантные места. При�
чины традиционны: низкая зарпла�
та, высокая ответственность, круг�
лосуточная работа…

Была надежда на выпускников
нашего института, но из прошлого

выпуска не пришел
никто, а в этом году
один только моло�
дой врач. Но вот ка�
дры фельдшеров
укомплектованы до�
статочно.

Результатом Все�
российского съезда
стало принятие об�
щего решения, в ко�
тором отразились
основные проблемы
службы "неотлож�
ки". Кроме необхо�
димости утвердить
единые стандарты,
единую учетную до�
кументацию и еди�
ную программу по�
вышения квалифи�
кации врачи приня�
ли решение создать
свое информацион�
ное пространство в
сети Интернет.

Делегаты съезда
подготовили обра�
щение в Государ�
ственную Думу и
Правительство Рос�
сии с предложением
объявить 2007 год —
годом скорой меди�

цинской помощи.
Любопытные слова на съезде

произнес  профессор националь�
ного научно�технического обще�
ства скорой медицинской помощи
А.Л. Верткин. Он считает, что самый
важный врач в здравоохранении —
это, "несомненно,  врач скорой по�
мощи, потому что от его действий
порой зависит жизнь человека".

И. ПОЧИТАЛИНА.

СЪЕЗДЫ

Неотложные вопросы
«неотложки»
В Москве с 31 октября по 3 ноября прошел I Всероссийский съезд

врачей скорой помощи. Собралось более 300 участников со всей

страны: от Москвы до Сахалина. От нашей области были

делегированы двое: главный врач Орловской городской станции

скорой медицинской помощи Нина Николаевна Панченко и врач

скорой помощи из Ливен Вера Петровна Щедрина.

Алексей Васильевич про�
живает на улице Ляшко в до�
ме № 26. У него прекрас�
ный, ухоженный частный
дом, двор украшают много�
численные цветы и лозы ви�
нограда.

— Я чистоту люблю и хо�
чу, чтобы наш любимый го�
род был красивым и ухожен�
ным, — говорит А.В. Стеб�
лецов.

Частные дома, сохранив�
шиеся в черте города, а ули�
ца Ляшко начинается в са�
мом его центре, недалеко от
железнодорожного вокзала,
имеют небольшие земель�
ные участки, всего чуть бо�
лее 20 квадратных метров.
Поэтому некоторые соседи,
в их числе и Стеблецов, не
ставят высоких заборов.
Этим пользуется внук со�
седки Стеблецова. У 16�лет�
него Сережи необъяснимая
тяга к рисованию. Везде,
где ни ступала его нога, ос�
таются отпечатки "творчест�
ва" его рук.

— Вот, посмотрите, это
сарай моей соседки, он хо�
рошо виден из моего окна,
— показывает А.В. Стебле�
цов на разукрашенное все�
возможными надписями
строение. — У мальчика
удивительная работоспо�
собность, каждая досочка,
каждая картоночка в сарае и
рядом с ним имеют его ав�
тограф. Мой дом — не ис�
ключение. Приходится чуть

ли не каждую неделю отмы�
вать окна и подкрашивать
стены.

Надо заметить, что мно�
гие "закорючки" на сарае
мне показались знакомыми.
Алексей Васильевич рас�
сказал, что юный художник
находится в постоянном по�
иске и совершенствовании
своего мастерства. Дом ба�
бушки он также "украсил",
пара загогулин на холодиль�
нике и телевизоре преобра�
зили ее жилище.

— Что же тут такого? —
спросите вы. — Рисует

мальчик в свое удовольст�
вие и на здоровье.

Да ничего страшного. Но
Сережа рисует не только в
своем доме. Изучив надпи�
си на сарае, можно легко
проследить ежедневный
путь мальчика из дома до
места учебы и обратно, а
также излюбленные места
его прогулок по вечерам.
Без преувеличения можно
сказать, что Сергей потру�
дился на славу, его художе�
ства можно встретить на
улицах Московской, Ленин�
ской, Брестской и других.
По словам Стеблецова,
Сергея один раз уже пыта�
лись привлечь к ответствен�

н о с т и ,
п о с л е
того как
п о й м а �
ли его
в о о р у �
женного
б а л л о н �
чиками с
краской у
здания об�
л а с т н о й
админист�
рации. Тог�
да дело замяли или, по
крайней мере, наказание
никак ни сказалось на твор�

ческих способностях маль�
чика. До сих пор остается
загадкой, что же хочет ска�
зать общественности горо�
да подросток, с такой на�
стойчивостью выводя на до�
мах слова: замок, обыск,
лесть, смак, смысл…

К сожалению, на этот во�
прос не захотели найти от�
вета ни сотрудники право�
охранительных органов, ни
представители власти на
местах. Алексей Васильевич
неоднократно обращался в
Железнодорожный РОВД с
просьбой объяснить под�
ростку, что стены и окна его
дома — это не мольберт, и
он не в восторге от подоб�

ных украшений
своего двора. Од�
нако милиция сна�
чала посоветовала
ему обратиться в
отдел по строи�
тельству и архи�
тектуре районной
администрации,
потом стала пи�
сать стандартные
ответы на заявле�
ния неугомонного
просителя.

"По факту нане�
сения надписей на
заборах, домах,
трансформатор�
ных будках несо�
вершеннолет�

ний П. пояс�
нил, что ранее он увлекался
"Тегги" — нанесение надпи�
сей на стенах домов… но на
протяжении примерно года

более этим не увлекается",
— из ответа, пришедшего
Стеблецову из райотдела.
Поэтому решено уголовное
дело не возбуждать.

— Да как же не увлекает�
ся? — возмущается Стебле�
цов. — Вы зайдите к нему в
дом, во двор и сами все уви�
дите.

Однако "не царское это
дело" — по домам ходить,
сказано, не увлекается, зна�
чит и разбираться не в чем.
Районная администрация и
вовсе скромно промолчала
на заявление А.В. Стебле�
цова.

Алексей Васильевич ска�
зал, что надежды на то, что
его дом, да и весь город, на�
конец, перестанут подвер�
гаться нападкам юного ху�
дожника, он не теряет. По
секрету он рассказал, что в
очередное свое обращение
в милицию сотрудники Же�
лезнодорожного райотдела
посоветовали ему: "Обра�
щайтесь в газету, она помо�
жет". Что ж, конечно, помо�
жем, чем сможем, и не толь�
ко Стеблецову, но и мили�
ции. Например, напомним
им некоторые статьи Уго�
ловного кодекса Россий�
ской Федерации. Статья 167
"Умышленные уничтожение
или повреждение имущест�

ва" — наказание штра�
фом в размере до соро�
ка тысяч рублей либо ли�
шение свободы на срок
до двух лет; статья 214
"Вандализм" (осквер�
нение зданий или иных
сооружений, порча
имущества на обще�
ственном транспорте
или в иных обще�
ственных местах) —
наказание не менее
строгое.

Остается наде�
яться, что милиция
вспомнит свои обя�
занности и объяс�

нит подростку, что такое хо�
рошо, а что такое плохо, и
написанные слова Сережи
об обыске и замке не станут
пророческими.

Юлия КОРОЛЕВА.

Кто в ответе 
за художника?
Минимум дважды в день каждый из нас едет по

городу и видит замысловатые надписи на стенах

домов, магазинов, столбах и электрических щитах.

Кто;то просто не обращает внимания на ставший уже

привычным городской пейзаж; кто;то возмущается и

ругает разрисовывающих свежеокрашенные стены

хулиганов, а заодно и власть, которая не принимает

никаких мер.

А что тут предпримешь?! За руку поймать непросто.

Однажды один из глав районной администрации

города сказал мне: "Вот увидите, я сам найду этих

"художников" и привлеку их к ответственности". 

А вот постоянный читатель нашей газеты Алексей

Васильевич Стеблецов столкнулся с другой

проблемой — полно свидетелей, известно имя,

адрес вредителя, но неизвестно кто должен призвать

его к этой самой ответственности.
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С О Б О Л Е З Н О В А Н И Я

Орловский территориальный фонд обязательного медицин�
ского страхования выражает соболезнование главному специа�
листу фонда Екатерине Валерьевне Жирновой по поводу смерти
ее отца 

ЕВКИНА
Валерия Владимировича.

Государственная инспекция труда в Орловской области глубоко
скорбит в связи со скоропостижной кончиной заместителя
начальника отдела

ЕВКИНА
Валерия Владимировича

и выражает соболезнование родным и близким покойного.

Управление здравоохранения администрации области и ОГУЗ
«Детская областная больница» выражают глубокое соболезнование
заместителю главного врача по медицинской части Галине
Григорьевне Евкиной в связи с безвременной смертью мужа.

Коллектив профессионального лицея № 22 скорбит по поводу
безвременной кончины преподавателя, председателя проф�
союзного комитета лицея

СЕНИЧКИНА
Николая Владимировича

и выражает глубокое соболезнование семьи и родственникам
покойного.

Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

Ц Е Н Т Р  « О Р Е Л ; П О Д О Л Ь С К »Ц Е Н Т Р  « О Р Е Л ; П О Д О Л Ь С К »
для сельхозпредприятий и фермерских хозяйств

предлагает:

· ЗЕРНОДРОБИЛКИ

вихревые (380 В) —600 кг/час.; вальцевые (380 В) — 1000 кг/час.

· ИЗМЕЛЬЧИТЕЛИ
грубых и сочных кормов и корнеплодов

(380 В) — 1000 кг/час.
Адрес: г. Орел, ул. МОПРа, д. 24.

Телефон 72;33;82.

ИздательствоИздательство «Орловская«Орловская правда»правда» изготовитизготовит:

Тел./факс:(0862) 763364ел./факс:(0862) 763364Тел./факс (0862) 76-33-64.

Издательство «Орловская правда» изготовит:
книги  различной тематики;
открытки и сувенирную продукцию;
календари и плакаты;
журналы и газеты;
бланочную продукцию.
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          Монтаж.           Монтаж. 
     Гарантия.      Гарантия. 
Доставка.Доставка.

Производство на основе импортной стали
(Англия, Бельгия, Германия) 

Металлочерепица.
Металлосайдинг.
Фальцевая кровля.
Ондулин.
Мансарды.
Мягкая кровля.
Профнастил.
Водосточная система.
Теплицы алюминиевые.
Подоконные отливы.
Флюгеры.
Кровельные аксессуары.

Московское шоссе, д. 137 (здание УВМ, 4-й этаж). Тел./факс 36-14-24
ул. Городская, д. 48 (в р -не базы Лесоторговой). Тел./факс 45-10-74.

 ул. Коневская, д. 7 (производственная база). Тел. 47-29-50.

1м2  кровли   от 158 руб.

УПРАВЛЕНИЕ МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА

города Орла

сообщает о проведении 22 ноября 2005 года

аукциона на право аренды сроком на 10 лет

нежилых помещений по адресам:

ул. Кромская, д. 9; ул. Достоевского, д. 34;
ул. Космонавтов, д. 3.

Заявки на участие в аукционе принимаются до 17 часов 
18 ноября 2005 г. по адресу:

г. Орел, Пролетарская гора, д. 1, комн. 505.

Справки по телефону 47;55;41.

Служебное удостоверение № 060403 от 27.11.2002 г., выданное
на имя Бухвостова Григория Алексеевича ИМНС России по Завод�
скому району г. Орла, считать недействительным в связи с утерей.

ООО «НАДЕЖДА И ДОВЕРИЕ»

проводит 26 ноября:
в 9 часов лечение алкогольной и табачной зависимости

по методу Довженко;
в 12 часов лечение избыточного веса по методу доктора

Смелова.
Прием ведет доктор медицинских наук,

профессор кафедры психиатрии Донецкого мединститута
ИВНЕВ Б.Б.

Гарантируется высокая эффективность лечения.
Адрес: г. Орел, ул. Гагарина, 2, к. 34 (ДК профсоюзов).

Телефон 42;80;24.
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ТОРГОВ
Организатор торгов — конкурсный управляющий государст;

венным предприятием Орловский отдел рабочего снабжения

управления лесами (далее — ГП ОРС управления лесами)

сообщает о проведении торгов в форме открытого аукциона

по продаже имущества ГП ОРС управления лесами, принад;

лежащее ГП ОРС управления лесами на праве хозяйственного

ведения, которые состоятся 28 декабря 2005 г. в 11.00 по

московскому времени по адресу: РФ, 302028, г. Орел,

ул. Горького, д. 45, офис 26.

· определение победителя торгов: лицо, предложившее наиболее
высокую цену;

· размер и порядок внесения задатка: 10 (десять) % от начальной
цены реализации лота путем перечисления денежных средств на
расчетный счет организатора торгов; задаток должен поступить на
расчетный счет организатора торгов не позднее последнего дня
приема заявок;

· ИНН 5752006199, р/с 40502810447000100025 в Орловском ОСБ
№ 8595 г. Орел; БИК 045402601; к/с 30101810300000000601;

· шаг торгов — 1% от начальной цены лота;
· заявки на участие в торгах принимаются с момента опубликования;
· дата окончания приема заявок на участие в торгах: 23 декабря 2005 г.;
· адрес представления заявки на участие в торгах: РФ, 302028,

г. Орел, ул. Горького, д. 45, оф. 26;
· порядок представления заявки: заявка на участие в торгах

должна быть представлена заявителем или его представителем
путем вручения под подпись организатору торгов или его предста�
вителю или направлена почтой по адресу, указанному в настоящем
извещении. Лицо, подающее заявку, обязано вместе с заявкой
представить нотариально заверенные копии учредительных
документов и документы, подтверждающие полномочия предста�
вителя на участие в торгах, платежный документ, подтверждающий
внесение задатка, иные документы;

· порядок и сроки заключения договора с победителем торгов:
организатор торгов и лицо, выигравшее торги, в срок, установленный
протоколом о результатах торгов, но не позднее десяти дней с
даты подведения итогов торгов заключают договор купли�продажи
путем его подписания.
Ознакомиться с правоустанавливающими и иными документами,
а также за дополнительной информацией обращаться по адресу:

302028, г. Орел, ул. Горького, д. 45, офис 26.

Тел./факс 8 (0862) 76;03;61.

Номер
лота

Лот № 1

Лот № 2

Предмет торгов

Здание конторы склада (442,7 кв. м),
расположенное по адресу: г. Орел, ул.
Васильевская, д. 46�а.

Здание склада (152 кв. м), располо�
женное по адресу: г. Орел, ул. Васильев�
ская, д. 46�а.

Торговое здание (магазин, 91,90 кв. м),
расположенное по адресу: Орловская
область, Хотынецкий район, п. Жудре

Начальная
цена реализа;

ции, руб.

498 718

202801

23 403


